

# Der erste Frost des Winters

## Ganz knapp unter null Grad

BAD SÄCKINGEN (BZ). Spät und ganz knapp, aber es hat gereicht: Am Morgen des 10. Dezember hat Bad Säckingen mit minus 0,1 Grad den ersten Frosttag des Winters 2014/15 erlebt. Es war, wie Helmut Kohler in seiner Wetterstation im Kurgebiet erfasst hat, erst der 24. Frosttag in diesem Jahr.

Im 30-jährigen Mittel von 1981 bis 2010 gibt es in Bad Säckingen pro Jahr 91,8 Frosttage. Dies eine Zahl, die in diesem Jahr auch dann weit verfehlt würde,



wenn sämtliche noch verbleibenden Dezembertage Frosttage wären. Das aber wird nicht der Fall sein. Helmut Kohler geht davon aus, dass die nächsten Tage in Bad Säckingen frostfrei bleiben werden. Im Jahr 2000 gab es in Bad Säckingen übrigens auch nur 28 Frosttage. 2010 hingegen waren es deren 94. Und im vergangenen Jahr gab es laut den Aufzeichnungen von Helmut Kohler in Bad Säckingen 94 Tage mit einer Tiefsttemperatur unter dem Gefrierpunkt. Ach ja, auch die Sonne ließ sich am Mittwoch nach neun Tagen Dauergrau für einige Momente blicken.



Erstmals in diesem Winter kam der Eiskratzer zum Einsatz. FOTO: KOHLER